



Primero de mayo en femenino

Este primero de mayo las mujeres hemos tenido más razones que nunca para reivindicar y luchar por nuestros derechos ya que además de la propia crisis, las políticas desarrolladas en esta época están siendo más desfavorables para los derechos laborales de las mujeres y hasta para nuestra propia salud. Desde CCOO hemos salido a las calles y lo seguiremos haciendo para denunciar los múltiples efectos negativos de los recortes y la reforma laboral, que se han cebado en las mujeres, empeorando las condiciones de trabajo en sectores feminizados y aumentando las desigualdades estructurales.



El ataque al llamado sistema de bienestar ha impactado directamente contra la salud, la autonomía y el empleo de las mujeres porque los recortes en protección social

nos han perjudicado más y han aumentando los riesgos de exclusión social. Además de ello, la devaluación salarial ha incidido especialmente en las mujeres, aumentando la brecha salarial y de las pensiones e incrementando nuestro empobrecimiento laboral de tal forma que la salud y la siniestralidad laboral han ido en aumento cada año desde 2012 pero mientras que la de los hombres ha aumentado en este período el 2,8%, la de las mujeres el 12,3%, casi seis veces más.

El empeoramiento de las condiciones de trabajo en sectores feminizados castigados por la crisis unido a los brutales recortes en servicios públicos de cuidado de personas y el retroceso de las políticas activas de igualdad de género han supuesto un aumento de la invisible carga de trabajo efectiva que las mujeres realizamos en nuestra vida diaria, el resultado de todo ello es terrible: las mujeres terminamos la legislatura del PP más pobres, con más paro, con más precariedad, con más carga de responsabilidades familiares, con peor salud laboral y con más riesgos de exclusión social y de violencia. Lo terrible, con todo, es que es además una carga invisible, un aumento de trabajo y de precarización que no se ve, no se valora. Una violencia que se condena en concentraciones con caras compungidas al mismo tiempo que se recorta en partidas presupuestarias destinadas a prevenirla.

Por todo ello CCOO trabaja día a día para mejorar las condiciones de trabajo y de vida, para acabar con la precariedad laboral y las desigualdades sociales y de género que causan empobrecimiento y deterioran la salud de las trabajadoras, que debemos tener muy presente, ahora que empieza otra campaña electoral y nos vamos a cansar de las palabras biensonantes a favor de las mujeres, en contra de la violencia y toda la hueca parafernalia de la igualdad sin ninguna acción que la ponga en marcha, quiénes creen de verdad en las políticas efectivas de igualdad y cómo van a luchar contra viento y manera por implantarlas.

Área de Mujer e Igualdad